



Nestor Ivan Guillen Velasco
Luz Maria Castillo Moreno
Arquitectura
Sexto cuatrimestre
Desarrollo Humano



Desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas. Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano. En los informes previos a la vigésima edición del IDH, el índice de una vida larga y saludable era medido por la esperanza de vida al nacer, el índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente y la tasa combinada de matriculación al

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y compatible para más de 180 países en el mundo. Sin embargo, es posible refinar aun más la estimación nacional del IDH mediante el uso de información oficial.

La estimación del IDH con la información nacional disponible más reciente al 2010 ubica al país con un IDH de 0.739 una cifra marginalmente mayor a la observada en 2008, alcanza niveles de desarrollo humano similares a países como República

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanistas-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, Asch fue pionero en la investigación acerca de la información de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influenciadas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencidos "el todo es más que la suma de sus partes" considero que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados y podríamos decir que complementados dentro del existencialismo. Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de la corriente ideológica.